

RILIS NASIONAL

Kodim 0812 lamongan gelar Peringatan Nuzulul Qur'an dengan mendatangkan penceramah Blangkon Loreng

Basory Wijaya - LAMONGAN.RILISNASIONAL.COM

Apr 21, 2022 - 12:28



LAMONGAN, – Peringatan Nuzulul Qur'an yang di gelar Kodim 0812/Lamongan di Aula Kadetsuwoko merupakan kegiatan memperingati turunnya kitab suci Al Qur'an yang dilaksanakan secara berjamaah dan disertai dengan pemberian santunan kepada anak Yatim. Rabu malam. Kamis (21/04/2022)

kegiatan ini juga di hadiri jajaran Forkopimda kabupaten lamongan serta penceramah Kondang Letkol Laut (K) Rokhim Hadi Anwar, S.KM, S. kep, M.Kes atau yang akrab disebut (Blangkon Lorena)

Dalam kegiatan Nuzulul Qur'an ini Komandan Kodim 0812/Lamongan Letkol Kav Endi Siswanto Yusuf saat di lokasi mengatakan peringatan Nuzulul Quran 1443 Hijriah ini mengusung tema "Impelementasikan Nilai Nilai Ramadhan dalam kehidupan prajurit TNI,"

"ini merupakan momentum Nuzulul Quran yang mana kita harus memanfaatkan untuk memperbanyak amal kepada Allah SAW. Apalagi memperbanyak membaca Al Qur'an menjadi amalan yang begitu baik apabila dilakukan di bulan Ramadhan.

Kegiatan peringatan hari besar keagamaan seperti ini sangat penting dalam rangka mempertebal keimanan dan ketakwaan kepada Allah SWT, melalui peringatan Nuzulul Qur'an tahun ini," mari kita senantiasa mengagungkan Al-Quran, membaca serta merenungi isi kandungan dari ayat-ayat Al-Qur'an sebagai pedoman menjalani kehidupan, "tuturnya disela kegiatan.





Sementara itu Letkol Laut (K) Rokhim Hadi Anwar, S.KM, S. kep, M.Kes atau yang akrab disebut (Blangkon Lorena) dalam ceramahnya memberikan tentang sejarah singkat turunnya Al-Qur'an dan makna peringatan Nuzulul Qur'an.

" Ia juga memaparkan tentang keagungan dan keberkahan Al-Qur'an dijelaskannya, Al-Qur'an tidak turun begitu saja dari langit, tetapi merupakan kalam Allah SWT yang diturunkan kepada Nabi Muhammad SAW melalui perantara wahyu, yang diturunkan secara berangsur-angsur selama 23 tahun.

"Mari kita jadikan Kitab Suci Al-Qur'an yang penuh keberkahan sebagai pedoman dan lentera menuju kehidupan yang penuh keimanan dan ketaqwaan kepada Allah SWT ", tuturnya. (ombess)